



NEU: Telegabel-Dämpfer-Kit für Hypersport-Modelle

Der neue ÖHLINS-Telegabel-Dämpfer-Kit (Front Fork Piston Kit / FPK) wurde extra für Hypersport-Motorräder entwickelt und ist für die meisten 2007er und 2008er Modelle mit 20-mm-Cartridge lieferbar. Jeder Kit enthält zwei komplette, abgestimmte Sätze mit Dämpfer-Elementen für Druck- und Zugstufe, inklusive Shims und Einweg-Ventilen. Die FPK-Kits sind vollständig einbaufertig und ohne weitere Modifikationen an der Original-Gabel einsetzbar. Der FPK-Kit bringt spürbare Verbesserungen im Fahrgefühl und dem Dämpfungsverhalten. Die optimale Leistung bringt der neue Dämpfer-Kit in Verbindung mit der passenden ÖHLINS-Gabelfeder und dem speziellen ÖHLINS-Gabelöl.



NEW: Front fork piston-kit for Hypersport-bikes

A new ÖHLINS-front fork piston kit (FPK) is now available for most of the 2007 and 2008 Hypersport applications with 20mm cartridge design. Each kit contains 2 complete sets of pre-assembled compression- and rebound pistons, including shims and one-way valves. The FPK kits are easy to install and fits bolt-on without modifications to the original front fork. The new FPK will be a big improvement to the front fork feeling and performance. For best performance we recommend using the FPK together with ÖHLINS front fork springs and front fork fluid





NEU: Der neue ÖHLINS-Telegabel-Dämpfer-Kit ist für folgende Hypersport-Modelle lieferbar:

NEW: The new ÖHLINS-front fork piston-kit is available for the following Hypersport bikes:

FPK 101	FPK 102	FPK 103	FPK 104	FPK 105	FPK 106	FPK 107
Honda	Suzuki	Ducati	Suzuki	Kawasaki	Honda	Yamaha
CBR1000RR	GSX-R600/750	848/1098	GSX-R1000	ZX-10R	CBR600RR	R6
2008 -	2008 -	2007 -	2007 -	2008-	2007-	2006-

Andere Modelle folgen.
Other models will follow.

